

Le droit international et nous Wir und das Völkerrecht

Soirée de discussion bilingue F-D autour de l'Initiative populaire pour l'auto-détermination, suivie d'un apéritif offert par la SSDI

Prof. Samantha Besson, Université de Fribourg (présidence)

Prof. Oliver Diggelmann, Universität Zurich

Prof. Marco Sassòli, Université de Genève

Lundi 5 novembre 2018, 17h15 – 19h00

Auditoire B, Miséricorde

Organisation et contact:

Prof. Samantha Besson, UNIFR
samantha.besson@unifr.ch

Schweizerische Vereinigung für Internationales Recht
Société Suisse de Droit International